

 **El Sol de México**

S&P prevé crecimiento del 2% del PIB para 2020

Esperan un crecimiento entre 1.3 y 1.4 por ciento para el año entrante



El Sol de México en línea

La calificadora internacional de riesgo Standard & Poor's señaló que la economía mexicana crecerá en promedio dos por ciento entre 2020 y 2022.

Por una parte, la estimación de la agencia sobre el alza del Producto Interno Bruto (PIB) para 2020 se alinea con el pronóstico de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF), aunque se ubica por debajo del cuatro por ciento promedio prometido por el Presidente de México para el resto del sexenio.

Las proyecciones de la calificadora se ubican muy por encima de los analistas encuestados por Citibanamex y por el Banco de México, que esperan un crecimiento entre 1.3 y 1.4 por ciento para el año entrante.

Para el cierre de 2019, Standard & Poor's pronostica un crecimiento económico cercano a uno por ciento, también muy por encima de las expectativas del sector público y privado.

En un comentario sobre el paquete presupuestal, la agencia advirtió que será complicado que el gobierno federal cumpla con la expectativa de producción de petróleo, establecida en 1.9 millones de barriles para el cierre del año entrante.

“Esto dependerá de una inversión exitosa y productiva de Pemex en 2019 y 2020, en los campos petroleros que antes se consideraban menos eficientes. En nuestra opinión, existe cierto riesgo de que la producción no aumente al nivel de las proyecciones oficiales”.